



# 川 床 っ 子



《キャッチフレーズ》 にこにこ登校 満足して下校  
ホームページURL: <https://kawatoko-es.synapse.kagoshima.jp/>



## 心をひとつに響かせた歌声

校長 黒川 周一

秋が深まり、校庭の木々も少しづつではありますが、色づき始めました。朝夕の空気には季節の移ろいが感じられ、学期末に向けて子どもたちの学びや活動にも一層の充実が見られます。先日の県民週間には、多くの保護者や地域の皆様にご来校いただき、子どもたちの授業の様子などをご覧いただきました。教室では、参観してくださる方々の前で、いつも以上に張り切る子どもたちの姿が見られ、学びに向かう意欲の高まりを感じることでした。

さて、11月5日(水)に町文化ホールで音楽発表会が開催され、本校から3・4年生の児童が出演しました。当日は2曲を合唱し、一人一人が心を合わせて、美しいハーモニーを響かせてくれました。練習の過程では、思うように声が出ずに悩む場面もありましたが、練習を重ねるたびに一体感が生まれていきました。本番の舞台では、緊張の中にも堂々と歌う姿が見られ、客席からは大きな拍手が送られました。子どもたちの歌声には、これまでの努力の積み重ねによって培われた自信と、仲間を思う温かい心があふれています。



【町音楽発表会の様子】

また、11月6日(木)には出水中央高校吹奏楽部の皆さんによる芸術鑑賞会が行われました。迫力ある演奏に、子どもたちは目を輝かせながら聞き入っていました。曲が終わるたびに自然と大きな拍手が起り、音楽の流れに身を委ねながら、子どもたちは音の美しさや力強さ、そして演奏する人たちの思いを全身で感じ取っていました。途中、指揮者体験の時間があり、子どもたちの指揮に合わせて演奏の速さや強弱を変えるその演奏技術の高さに、驚いていました。演奏後には、「一つ一つの音が重なってとても素敵だった」「楽しそうに演奏する姿を見て、自分たちも元気をもらえた」などの感想が次々と聞かれ、音楽がもつ力を改めて実感するひとときとなりました。フランスの作家ヴィクトル・ユーゴーは、「音楽は、言葉にできない思いを伝える。」という言葉を残しています。まさに今回の発表会や鑑賞会で、子どもたちはその意味を自ら体験したのではと感じています。言葉では表しきれない感動や感謝、仲間と心を通わせる喜び、それらが音楽を通して表現され、聴く人の心に届いていったのだと思います。



【芸術鑑賞会の様子】

県民週間や音楽活動を通して、子どもたちは多くの人の関わりの中で成長していることを改めて強く感じました。地域や保護者の皆様に支えられながら、子どもたちは「新しいことに挑戦する喜び」「自分を表す楽しさ」「人とつながる温かさ」を感じながら成長しています。これからも地域と手を携え、子どもたちが豊かに成長できる学校をめざします。

◇ ご協力ありがとうございました!

第20回ながしま造形美術展において、PTAおよび児童が制作したそれぞれの作品が、優良賞・優秀賞を受賞しました。皆様のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。  
ありがとうございました。



優良賞

【PTA制作:「川床だるま」】



優秀賞

【児童制作:「さあ、出発だ! 川床号」】

### ◇ おいしい笑顔が広がった収穫の秋



1・2年生は生活科で、5月に植えたサツマイモを収穫しました。暑い中での草取りを振り返りながら、丸々としたイモを掘り出す喜びを味わい、「焼き芋が楽しみ」と笑顔を見せていました。3・4年生は総合的な学習の時間に、稻刈りと脱穀を体験しました。鎌を使うのが初めての児童も協力しながら作業し、手間をかけて育てた稻の実りを実感していました。今年は昨年より大豊作でした。収穫したもち米は、地域や保護者への販売を予定しています。



【稻刈りの様子】



【芋ほりの様子】

### ◇ 笑顔あふれる県民週間のひととき

11月4日（火）、1年生の保護者による給食試食会が行われました。保護者と一緒に食べる給食は格別のようで、子どもたちは笑顔あふれる楽しい時間を過ごしました。



続いて、11月6日（木）には、3年生が地域の方のご指導のもと、グラウンドゴルフにチャレンジしました。思うように転がらないボールに苦戦しながらも、楽しく活動することができました。丁寧なご指導に感謝いたします。

さらに、11月7日（金）には、川床矢岳大学から7名の方々が来校され、授業参観や給食試食会を通して、学校教育活動に関する多くのご助言をいただきました。このように、多くの皆様に支えられていることを改めて実感する県民週間となりました。ご支援いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。

### ◇ 全力で輝いた川床っ子たち

10月15日（水）に、町陸上記録会が開催されました。参加した5・6年生は、これまでの体育の授業や放課後練習の成果を存分に発揮し、素晴らしい活躍を見せました。川床小の子どもたち一人一人の頑張りが光る、感動の記録会となりました。この経験を通して、今後さらに成長してくれることを期待しています。

記録会の成績は次のとおりです。

6年男子 100m	1位入賞	2位入賞
6年女子 100m	2位入賞	
5年女子 100m	1位入賞	
6年男子 走り幅跳び	2位 入賞	
5年男子 走り幅跳び	1位 入賞	3位 入賞
5年女子 走り幅跳び	1位 入賞	2位 入賞
6年男子 走り高跳び	3位 入賞	
6年女子 走り高跳び	1位 入賞	
5年女子 走り高跳び	1位 入賞	
6年男子 800m走	3位 入賞	
5年男子 800m走	2位 入賞	
6年男子 60mハードル	2位 入賞	
6年女子 60mハードル	2位 入賞	
6年男子 400mリレー	1位 入賞	4人
6年女子 400mリレー	1位 入賞	4人
5年男子 400mリレー	2位 入賞	4人
5年女子 400mリレー	2位 入賞	4人



【陸上記録会の様子】

### ◇ 入賞おめでとう

- ◇ 日清食品カップ全国小学生陸上  
全国3位 5年 1名
- ◇ 県小学生人権作文コンテスト  
奨励賞 6年 1名
- ◇ 地区社会科作品コンクール  
特選 5年 1名, 6年 1名  
入選 4年 1名  
5年 2名  
6年 2名
- ◇ 町学校給食レシピコンテスト  
優秀賞 5年 1名 6年 2名
- ◇ 稲に関する作品 小学生標語の部  
最優秀賞 6年 1名



### 師走【12月の主な行事】December

日	曜	行 事 等
2	火	人権教室:1・2年(2校時)3・4年(3校時)
3	水	人権教室:5・6年生(2校時)
4	木	スクールカウンセラー来校(午後)
5	金	学級 PTA
9	火	薬物乱用防止教室(6年)
10	水	アウトメディアー
13	土	持久走大会
16	火	持久走大会(予備日)
24	水	終業式・大掃除
26	金	仕事納め

※ 4日（木）カウンセリングを希望する方は担任まで連絡をお願いします。

- ◇ 不祥事防止強化月間
- ◇ 校内人権週間: 12/1 ~ 12/5
- ◇ 図書返本週間: 12/1 ~ 12/5
- ◇ 冬休み前図書貸出開始: 12/8 ~

★ 行事の期日は、変更になる場合があります。